

Korps Zürich-Oberland: Neue Einreichungen



Einsetzung des neuen Korpsrats im Korps Zürich-Oberland (Uster)
© Korpsintern / Lizenzfrei

Das Korps Zürich-Oberland (Uster) freut sich über mehrere Einreichungen.

Hans Sedleger unterschrieb das Soldatengelübde und wurde interviewt und gesegnet. Ausserdem konnten zehn Personen als Mitglieder des engeren Freundeskreises aufgenommen werden. Sie erhielten eine Urkunde und einen persönlichen Bibelvers. Im gleichen Gottesdienst fanden die Einsetzungen des 7-köpfigen Korpsrats statt. Zwei Korpsräte und eine Stellvertreterin sind zurückgetreten. Dafür wurden vier neue Korpsräte eingesetzt sowie vier neue Stellvertreter. Drei Korpsräte und ein Stellvertreter wurden in ihrem Amt bestätigt. Simon Ochsner als Korpssergeantmajor und Leiter des Korpsrates überreichte die Einsetzungsurkunden. Die Korpsoffiziere Beat und Monika segneten die Korpsräte und ihre Stellvertreter für ihren Dienst.



Der neue Soldat Hans Sedleger



Die engeren Freunde bei der Einreihung

Autor

Korps Zürich-Oberland (Uster)

Publiziert am

27.10.2021